## **Orléans** > Rive droite

**BLOSSIÈRES** ■ Inauguration, hier, d'une Accorderie dans le quartier

## Le temps, ce n'est pas de l'argent

La structure permet d'échanger un service contre un autre. Il n'est jamais question de monnaie. Elle permet, surtout, de tisser des liens entre les habitants du quartier.

## Nicolas Da Cunha

nicolas.dacunha@centrefrance.com

a vie résonne dans les locaux de l'Accorderie des Blossières. Au rezde-chaussée de l'immeuble du bailleur Valloire (4. rue Ponson-du-terrail). la solidarité connaît un nouveau visage; un concept différent. « Il s'agit d'un lieu d'échanges de services. Tout est gratuit, il n'y a pas de monnaie », résumait, hier, Jean-Marie Boutiflat, président de l'association Pour une Accorderie Orléans Nord. lors de l'inauguration.

Il est possible, par exemple, de rédiger un courrier pour une personne du quartier. En échange, celle-ci assurera une garde d'animaux ou effectuera de la couture. La liste des services est interminable. Presque tout est possible. L'accompagnement aux courses, l'aide informatique, l'arrosage des plantes, le bricolage sont re-



cherchés. « La couture et la cuisine sont les deux services qui reviennent le plus souvent », constate Luis, l'un des coordinateurs de la structure.

## Rendez-vous le 21 mars

L'équation est donc simple : une heure donnée = une heure offerte. Seulement, l'Accorderie orléanaise, la première du Loiret, ce n'est pas que cela. « Elle permet de développer la solidarité, de rompre l'isolement », détaille le président. Des mots contre les maux. Et surtout, une réalité. « Des liens se tissent entre les gens du quartier qui, sans l'Accorderie, ne se seraient jamais parlés. Ils ouvrent leurs portes et leur esprit ».

Ce n'est pas un hasard si

plus d'une cinquantaine d'accordeurs ont déjà passé la porte de l'association depuis le printemps dernier. Quatre ans d'investissement ont été nécessaires pour cette ouverture. D'ailleurs, le samedi 21 mars, les habitants des Blossières, Acacias et Gare seront invités à une nouvelle inauguration de l'agence. Cette fois, moins officielle.